



# Happy通信

2019年2月号

今年度も残すところ2か月となりました。子どもたちとの一日一日をますます大切に元気に過ごし、成長を見守りたいと感じる今日この頃です。

それでは、今月も教室のトッピックスをたくさんお届けします。ご覧ください♪



## 1月のトレーニングの振り返り

- 1月7日～ 名前
- 1月15日～ 気持ちを表す
- 1月21日～ 言葉を増やそう
- 1月28日～ お店のルール



### 1月9日 軽運動「新聞紙じゃんけん」

新聞紙を広げた状態でその上に立ち、じゃんけんで負けてしまった時は、新聞紙を畳み、落ちてしまった人が負けの運動レクリエーションです。

バランス感覚を養うことができ楽しく簡単にできます！

### 1月23日 言葉を増やそう「比喩で伝えよう」

二時間目のトレーニングでは、比喩について考えました。比喩は、ほかの物に例えて表現することです。様々な食べ物の写真を見て、比喩を使って伝える練習をしました。金平糖の写真を出すと…

「宝石！」 「いくら！」 「星！」 と言い換えて表現することができました☆

### 1月27日 小集団トレーニング「気分転換について」

「いかり」の気持ちや「かなしみ」の気持ちになった時の気分を変える方法をみんなで考えました。一番多かったのは、「音楽を聞くこと」「歌を歌うこと」でした。自分がすっきりする方法を見つましょう♪

## 2月のトレーニングの予定

- 2月4日～ 身だしなみ
- 2月12日～ 時計の読み方
- 2月18日～ ひらがな カタカナ
- 2月25日～ 料理



## インフルエンザ対策について

今年もインフルエンザ流行しています。当教室と致しましても集団感染を未然に防ぐ為の対策を講じている所ではございますが、保護者様、利用者様に置かれましても下記内容にご理解とご協力のほどよろしくお願ひ申し上げます。

- ・職員、子どもたちの来所時、うがい手洗いの徹底
- ・加湿器の稼働（乾燥対策）
- ・クレベリンの設置（除菌、ウイルスの除去）
- ・職員のマスクの着用

## 1月のイベントの様子

### 1/12 白玉ぜんざい作り

今年、最初のイベントに白玉ぜんざいを作りました！まず、白玉粉とお水を混ぜ合わせ、白玉を作りました。手のひらで優しく転がし、丸い形に！！丸い形にできた白玉を重ねて、鏡餅！二つ重ねて雪だるまなど、ユニークな白玉を作っていました。白玉を沸騰したお湯入ると浮いてくる白玉に大興奮の子供たち(^▽^)あんこにおもちを入れて、アイスクリームをのせたらできあがり！あんこが苦手な子どもたちはみたらし団子の醤油味を作りました♪

### 1/19 凧作り

お正月遊びの鉄板！凧揚げをしました。ビニールと竹ひごとタコ糸を使って、凧の出来上がりです。中央公園に移動をして、オリジナルの凧を空に浮かべました☆風にのって、公園内を走り回る子どもたち！お友達との凧と絡まってしまった時には、協力をして糸をほどきました。公園にいる周りの人たちにぶつからないように、楽しく飛ばすことができました！

### 1/26 凧車作り

風で回るか風車と、電気で動く風車を作りました。風力の風車では、ハサミで丁寧に切り、竹ひごを組み合わせ作っています。息を強く吹くと、より早く回ることを発見し、風を送る角度を考えることができました。電気で動く風車では、回る速度も速く、興味深々でした！(^▽^)